

- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- ГЛИВИНСКИЙ Валерий Викторович — музыковед, доктор искусствоведения. E-mail: val@glivinski.com
- ГОРЯЧИХ Владимир Владимирович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, доцент Института истории Санкт-Петербургского государственного университета, главный редактор журнала "Musicus", кандидат искусствоведения. E-mail: musicus\_cons@mail.ru
- ДАНЬКО Лариса Георгиевна — Заслуженный деятель искусств РСФСР, профессор Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, доктор искусствоведения, главный редактор журнала "Musicus" с 2004 по 2009 год. E-mail: danklar@mail.ru
- ЗАВИРЮХА Валентин Иванович — доцент кафедры баяна и аккордеона Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: zvrx@yandex.ru
- КОЧНЕВ Юрий Леонидович — Народный артист Российской Федерации, лауреат Государственной премии Российской Федерации, профессор, художественный руководитель и главный дирижер Саратовского академического театра оперы и балета, кандидат искусствоведения
- МИХЕЕВА Марина Владимировна — ведущий специалист по издательской деятельности Редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: edition@conservatory.ru
- САНДЛЕР Александр Михайлович — Заслуженный артист Российской Федерации, профессор кафедры специального фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова
- СКОРБЯЩЕНСКАЯ Ольга Адольфовна — доцент кафедры общего курса и методики преподавания фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: olgaskorby@mail.ru
- СОЗИНОВА Ирина Игоревна — аспирантка кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: sozinova1910@mail.ru
- СОМОВ Владимир Александрович — специалист по архивно-исследовательской работе исследовательской группы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова
- ЧЕРКАСОВА Зоя Владимировна — аспирантка кафедры этномusicологии Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: smeshiiinka@mail.ru
- BRAGINSKY Dmitry — PhD, Lecturer of Secondary Special Music School of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru
- GLIVINSKI Valery — DSc, PhD, musicologist. E-mail: val@glivinski.com
- GORYACHIKH Vladimir — PhD, Associate Professor at the Music Theory Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Associate Professor at the Institute of History of the Saint Petersburg State University, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: musicus\_cons@mail.ru
- DANKO Larisa — DSc, PhD, Merited Worker of Arts Industry of the RSFSR, Professor of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Editor-in-Chief of the Musicus journal from 2004 till 2009. E-mail: danklar@mail.ru
- ZAVIRYUKHA Valentin — Associate Professor at the Department of bayan and accordion of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: zvrx@yandex.ru
- KOCHNEV Yuri — PhD, Professor, People's Artist of the Russian Federation, Laureate of the State Prize of the Russian Federation, Artistic Director and Chief Conductor of the Saratov Academic Opera and Ballet Theater
- MIKHEEVA Marina — PhD, Leading Specialist in Publishing of Editorial and Publishing Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: edition@conservatory.ru
- SANDLER Alexander — Honoured Artist of the Russian Federation, Professor at the Piano Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory
- SKORBYASHCHENSKAYA Olga — PhD, Associate Professor at the Department of Methods of Piano Training and Specialized General Piano Playing Courses of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: olgaskorby@mail.ru
- SOZINOVA Irina — postgraduate student at the Music Theory Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: sozinova1910@mail.ru
- SOMOV Vladimir — archival research specialist of the research group of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory
- TCHERKASOVA Zoya — postgraduate student at the Department of Ethnomusicology of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: smeshiiinka@mail.ru